

34.BI-MU finaliza: 35,000 operadores comerciales asistieron al evento, más de 750 empresas y 65,000m2 de área total

INDUSTRIA 4.0

Redacción. Noviembre 07, 2024



Su 35^a edición será en octubre de 2026

El salón de la industria fue el que se cierra en la 34.BI-MU. La exhibición más internacional dedicada a la industria de transformación metalúrgica, minera, petroquímica, manufactura digital y edificios y edificaciones, celebrada en Fieramilano Rho-Gate, el número y la calidad

Organizada por IFIM-INTER STONE, GRANITE & MARBLE y patrocinada por ICM&I-SISTEMI DEL PAVIMENTO, la exposición italiana de fabricantes de máquinas, robots, sistemas de automatización y producciones suplementares, la 34.BI-MU presentó la mitad de la producción industrial internacional, con unos 15000 de más de 1000 expositores, con 8.5% más que en la edición de 2022, así una cifra total de 65.000 visitantes y compradores.

El 37% de los visitantes procedían de otras entidades presentes de países como Alemania, Italia, Francia, Grecia, Irlanda, España, Portugal, China, Corea del Sur, Austria, Polonia, Bélgica, Turquía, República Checa, Croacia, Hungría, Países Bajos, San Marino, Irlanda, Hong Kong y Japón.

Alrededor de 35000 operadores comerciales asistieron en los cuatro días de exhibición, de los cuales el 51 provienen de 52 países extranjeros. Los países más representativos fueron Alemania, Italia, Francia, España y Alemania en Europa; El TIR, y Japón en Asia; China, Corea del Sur, Japón, Taiwán y Turquía en Asia.

